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       【10 月末現在 会員数２１８名】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事  由 ブロック 商   号 代表者 所 在 地 

代表者変更 狭山 ㈱ハウスドクター 横田 友
ゆ

見
み

 狭山市東三ツ木 420-2 

所在地変更 飯能 ㈲カトウ企画 加藤 善弘 飯能市柳町 6-14 

免許取消 狭山 ㈱アルタン開発 石川 勉 狭山市北入曽 818-5-101 

支店廃止 入間 べアライズ㈱武蔵藤沢支店  隈江 健一 入間市上藤沢 375-59 

◆２０２4 年版『不動産日記(手帳)の無料提供』◆ 

彩西支部より会員各位に、標記手帳を無料提供いたします。 

同封いたしましたのでご利用ください。 

別注文された方は彩西支部事務局までお越しください。 

 

公益社団法人 埼玉県宅地建物取引業協会 
彩 西 支 部    支部長 栗原 武 
総務財務・広報委員会 委員長 大津 英輝 

2023 年 11 月号 

■入退会者等会員報告（9・10 月）

 
■第 3 回理事会開催報告 

 10 月 13 日(木)第 3 回理事会を狭山市のレストラン・ニックスで開催いたしました。 

報告事項 本部・支部各委員会等各担当者より報告。 

  

彩西支部お知らせ

■支部予定 12 月 

７日(木)総務財務・広報委員会  

 

 

 

■本部予定 12 月 

 ４日(月)常務理事会・(保)常任幹事会 

     宅建士資格試験特別委員会 

２２日(金)理事会・(保)幹事会 
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■彩西支部ゴルフコンペ開催報告 
 

 9 月 5 日(火)、有志 6 組 23 名による第 3 回彩西支部ゴルフコンペを開催いたしました。 

９月に入り、秋の訪れ・・とは行かず、残暑(猛暑)厳しい中でのコンペでしたが、皆さん 

水分を取りながら、無事にホールアウトされました 

優勝・ベストクロス共に飯能資材㈱の細田浩司さんでスコア 80。正しくプロの腕前、 

お見事でした。 

 栗原支部長・㈱住協様より協賛をいただき、また協会本部会長の飯田様、所沢支部長の 

市川様よりお祝いを頂戴しましたこと、お礼申し上げます。 

有志によるコンペ開催でしたが情報・政策・業務支援委員会が中心となり企画したもので 

あります。 

来年も第 4 回の開催を予定しておりますので、ぜひご参加お待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

情報・政策・業務支援委員会 遠藤 克仁 
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■不動産フェア開催報告 

10 月 22 日(日)狭山市駅西口市民広場で開催された第 43 回狭山市商工祭に出店させていた

だきました。不動産フェアとは宅建協会の団体 PR を目的に会場では不動産無料相談会を開

催、花の種・協会のポケットティッシュの配布をしました。また、小さなお子様にも楽しん

でいただくため、「水ヨーヨー釣り」を無料で行い、たくさんの方にご来店いただきました。 

 不動産無料相談員の皆様、ボランティアスタッフの皆様、朝早くからお手伝いいただきま

してありがとうございました。 

支部長 栗原 武 
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◆支部事務局◆ 

令和 5 年 12 月２７日(水)～令和 6 年 1 月 8 日(月)まで年末年始休暇となります。 

ご不便をお掛けいたしますが、宜しくお願い致します。 

 

◆エコキャップ分別回収活動のお礼◆ 

有限会社 やまなか不動産  山中 貴久江 さま 

有限会社 中央開発 鈴木 正二 さま 

新和商事 株式会社 岡田 英幸 さま 

㈲いりそ不動産 室岡 和俊 さま 

㈱伊藤木材建設 伊藤 文男 さま 

 

より、事務局までご持参いただきました。ご協力ありがとうございました 

引き続き、彩西支部では事業の一環としてエコキャップ分別回収活動を行っております。 

お手数ではございますが、事務局までお持ちいただきますようお願い申し上げます。 


